

Phantastik in der Wirklichkeit rührt daher, daß alte Ordnungen aufgelöst sind, daß die Grenzen der Möglichkeit durchbrochen sind, daß Menschen unwahrscheinliche Fähigkeiten bekommen haben. Prinzen von altem Geschlecht gehen heute wirklich unerkant unter uns auf der Straße, und irgendein Unbekannter kann morgen König in einem Reich sein. Menschen, die gestern in einem Marmorpalast wohnten und in Autos und Luxus-



Märchenfiguren unserer Zeit:

Die Tauben-Marie, ein Münchener Original von 81 Jahren, die Tag für Tag, vom frühen Morgen bis zum späten Abend, die 42 Nistplätze der Tauben von München besucht und sie aus ihren eigenen Ersparnissen füttert.

Fot. Dephot



Fot. N. Y. T.

Nach dem Kampf mit dem Seeungeheuer:

Der Unterseeboots-Maat Willis, der mit seinen Kameraden in einem untergegangenen Unterseeboot eingeschlossen war, öffnete dreimal unter eigener Lebensgefahr die Luke und befreite so nach und nach seine Kameraden, zuletzt sich selbst. Als Willis an die Oberfläche kam, wies er jede Hilfe zurück und begab sich allein ins Schiffslazarett.

jachten über die ganze Welt fahren, sitzen heute in der Großstadt und verkaufen Äpfel, und es kann sein, es liegt durchaus im Bereich der heutigen Möglichkeiten, daß dieselben Menschen morgen wieder unerhört reich geworden sind. Wir können wirklich fliegen. Wir haben Verkehrsrouten